

[Incontinencia Post Parto](#) Incontinencia fecal es usual Se cura, créenos + Info aquí: www.rsparcelona.com

[Tratamiento de adicciones](#) Pon fin a tus problemas en Mallorca Ingreso desintoxicacion alcohol www.clinicacapistrano.com

[Salir de Drogas](#) ¿Quieres dejar las drogas? Llama al 955-68-60-28. Serv.24horas www.narcononandalucia.com

Anuncios

El Consejo de Fisioterapeutas expresa su apoyo al manifiesto de la Profesión Médica ante los recortes sanitarios.

Por [Noticias CGCFE](#) | Publicada: Hoy | [Noticias de Economía y Medicina](#) | [Noticias Noviembre 2011](#) |

Anuncios Google



Es el momento para descubrir Invisalign®.

Solicita el kit informativo



El Consejo de Fisioterapeutas expresa su apoyo al manifiesto de la Profesión Médica ante los recortes sanitarios.

NOTICIAS CGCFE



[Ver todas las noticias por Noticias CGCFE](#)

Madrid, noviembre de 2011.- El presidente del Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE), José Antonio Martín Urrialde, ha manifestado el apoyo de la institución que preside y del colectivo que representa, al Manifiesto del Foro de la Profesión Médica ante los recortes sanitarios.

En opinión de Martín Urrialde, el Pacto de Estado por la Sanidad, el cambio de modelo retributivo y el desarrollo profesional previsto por la Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias (LOPS), hasta ahora incumplidos, “son aspectos comunes que atañen a todos los profesionales sanitarios”.

Asimismo, el presidente del Consejo coincide con el Foro en la necesidad de que el desarrollo de una administración coherente de recursos humanos, subsane un problema específico de la Fisioterapia, como es el exiguo ratio pacientes /fisioterapeuta, que sitúa a España en valores muy reducidos y fuera de la media de UE.

Por último, ha manifestado la necesidad de que ante la actual coyuntura económica y social todas las profesiones sanitarias “establezcan sinergias de colaboración y apoyo, para garantizar el bien supremo de la salud y el bienestar social de los ciudadanos”.

CGCFE

El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) es el organismo que representa a los más de 40.000 fisioterapeutas que, en España, trabajan con el objetivo común de favorecer la salud de los ciudadanos. Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su óptima aplicación y universalización.

Los fisioterapeutas son profesionales sanitarios, según lo previsto en la legislación vigente, acreditados con el grado universitario en Fisioterapia, impartido en 43 universidades españolas y poseedores de conocimientos teóricos y prácticos destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor número de doctorados y masters, que aseguran su elevada cualificación.